
Consiglio di frazione di Magreta del 14 Dicembre 2020  

 

Amministrazione presente: Sindaco Costi, Vicensindaco Zarzana, Assessore Saracino, Assessore 

Pagliani, Assessore Bizzini.  

  

Il consiglio si è svolto in videoconferenza sulla piattaforma Google Meet in attuazione delle norme 

previste per il contenimento del contagio covid-19. Ora di inizio 20:35. 

 

- Presentazione del Bilancio preventivo 2021-2023: il Vice Sindaco inizia illustrando 

sinteticamente il Bilancio, con l'ausilio delle relative slides; le stesse saranno diffuse 

successivamente allo svolgimento del Consiglio odierno; 

 

- Aggiornamento situazione covid-19: interviene il sindaco per illustrare cosa l'amministrazione ha 

effettuato e cosa intende fare nei prossimi mesi; confermato l'accreditamento dei buoni pasto per 

un totale di 83.000 €;  

 

- Biciplan. Cosa é previsto per Magreta.  

Aggiornamenti del PUC, Progetto Utile Collettività, per il Comune di Formigine, dove per la frazione di 

Magreta non sono stati introdotti progetti a riguardo. 

In relazione al BiciPlan, non sono previste nuove strutture; ciò non esclude una futura attuazione del 

progetto ciclabile Magreta – Casinalbo, nel caso in cui si trovassero le risorse; 

 

- PROBLEMI RELATIVI ALLA VIABILITA’  

• Rotonda di Via Don Franchini: scarsa visibilità in ingresso alla rotonda per chi si immette da 

Via Mazzacavallo rispetto a chi proviene da Via Don Franchini, in direzione Tabina. Veicoli che 

sopraggiungono anche a velocità non ridotta. Questo ha portato a crescenti disagi alla 

circolazione ed incidenti. 

L’Assessore Pagliani interviene: una possibile soluzione potrebbe essere il decentramento di 

1 metro dell’asse stradale, in modo da favorire un rallentamento a seguito di una lieve curva 

nell’immissione in rotonda da via Don Franchini. Questo limiterebbe la velocità dei veicoli in 

immissione, riducendo così il rischio di incidenti. Dopo alcune valutazioni con i presenti, 

l’Assessore si è impegnato e riservato di dialogare con gli uffici tecnici per trovare una 

soluzione da presentare presso gli uffici comunali. Il consiglio si riaggiorna in merito alla 

prossima riunione.  

• Problema circolazione mezzi pesanti. Numerosi mezzi pesanti,  aventi principalmente  

destinazione Aia, transitano a qualsiasi ora del giorno e della notte, ad elevata velocità, 

arrecando disturbo ai residenti sulle vie che percorrono. I  cittadini lamentano anche di 

percepire scarsa sicurezza nel percorrere a piedi le strade dove questi mezzi circolano. 

Interviene l’assessore Pagliani spiegando che si potrà eventualmente studiare con la proprietà 

un tragitto alternativo, al momento però non vi è alcun progetto esistente volto ad eliminare 

la problematica; anche in questo caso il Consiglio si riaggiornerà nelle prossime riunioni; 

• Problema incrocio Colombaro – Fossa: diminuzione di visibilità allo STOP, causa auto in sosta 

sul bordo della carreggiata. Interviene un cittadino richiedendo che venga ripristinato il 



marciapiede esistente in precedenza per la sicurezza di chi circola a piedi ma anche per non 

permettere alle auto di parcheggiare . Il sindaco consiglia di segnalare la problematica alla 

Polizia Municipale per l'applicazione delle dovute sanzioni, se necessarie. 

- Problema incrocio via Cabassi – Mazzacavallo: auto che quotidianamente parcheggiano sotto 

curva all'ingresso di Via Cabassi. Anche qui é necessaria la segnalazione alla Polizia Municipale. In 

ogni caso il Sindaco si impegna a communicare alle forze dell'ordine locali di effettuare maggiori 

controlli; 

 

MANUTENZIONI STRADALI E VARIE. 

- Tratto di via don Franchini da Tabina fino a  Magreta centro. La cifra destinata a bilancio per il 

piano asfalti è abbastanza ridotta; si terrà conto anche di questa problematica quando si 

valuteranno gli interventi da effettuare; 

- Marciapiedi In condizioni pessime in più punti della frazione. Soluzione come al punto precedente; 

- Siepe di via don Franchini all’altezza dell’ Agip che invade la sede stradale. Interviene l'Assessore 

Bosi asserendo che verrà nuovamente sollecitato il privato proprietario del terreno in cui cresce 

le siepe. Se non adempierà nuovamente, provvederà il Comune; 

- Trasformazione in senso unico di via Buonarroti. Interviene l'Assessore Pagliani: con l’ufficio 

tecnico hanno reputato possibile e altamente consigliabile questa operazione. Si riserveranno di 

parlarne direttamente con I residenti; 

- Raddoppio del collettore fognario da parte di Hera. Raggiunto un accordo in tal senso, al fine di 

ovviare il problema degli allagamenti nelle abitazioni più e più volte verificatisi nella frazione; 

 

VARIE ED EVENTUALI  

• Richiesta di chiarimenti sui lavori in esecuzione al torrente Fossa lungo via Marzaglia incrocio 

Don Franchini. Amministrazione: si tratta della messa in sicurezza tramite lavori d’urgenza. 

Questo tema verrà approfondito e chiarito nel prossimo consiglio  

  

 

Auguri di Natale, saluti e conclusione del consiglio.  

  

  

  


